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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合 議 

決 
 
裁 

   
 

 
 
 

 
平成２０年第１４回上富良野町教育委員会会議録 

 
 
１．平成２０年１１月２６日（水）１３時３０分開会の第１４回上富良野町教育委員会は、 
上富良野町社会教育総合センターに招集された。 
 
 

２．開 会  平成２０年１１月２６日 １３時３０分 
 
 
３．出席委員 

委員長 増 田 修 一 
委 員 菅 野 博 和 
委 員 菅 原 恵久子 

   委 員 三 熊 邦 彦 
    教育長 北 川 雅 一 
  
４．欠席委員 
  
 
 
５．事務局職員 

教育振興課長  前 田 満 
  社会教育班主幹   菊 池 哲 雄 
    学校教育班主幹（記録） 藤 田 敏 明 
 学校教育アドバイザー 齊 木 光 男 
 
 
 
６．閉 会  平成２０年１１月２６日 １４時１７分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 

 
 
学校教育班主幹 

 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
教 育 長 
 
委 員 長 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 

 
教育振興課長 
 
 
 
委 員 長 
 

開会宣言１３時３０分 
只今から平成２０年第１４回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 
前回の議事録承認について。事務局。 

 
前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 
前回、平成２０年１０月２８日開催の平成２０年第１３回教育委員会議事録につい

てご報告申し上げます。報告第１号工事等の発注状況についてほか１件、議案第１号

上富良野町民プールの管理運営に関する規則の廃止についてほか 1 件につき、ご審議
をいただき、議案のとおり了しております。 
後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 
  
会議録について、ご質問ご意見はありませんか。 

 
ありません。 

 
それでは、次に教育長から諸般の報告に入ります。 

  
 前回、第１３回教育委員会以降の諸般の報告説明。 
 
 前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきましたが。何

かご質問ございますか。 
 

（なしという声） 
 

 質問がなければ議事に入ります。 
 日程第１報告第１号 町立小中学校教職員の復職時等調整について、教育振興課長

より説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第１報告第１号町立小中学校教職員の復職時等調整

について報告いたします。 
（報告第１号資料朗読説明） 

 
教育振興課長から、日程第１報告第１号町立小中学校教職員の復職時等調整につい

て説明をいただきました。 
 これについて、何かご質問ございますか。 

（なしという声） 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
委 員 長 
 
教育振興課長 
 
 
委 員 長 
 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
教 育 長 
 
 
 
 
 
委 員 長 

 なければ日程第２報告第２号町立小中学校教職員の平成２０年１２月期における勤

勉手当の給与決定手続きについて教育振興課長より説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第２報告第２号町立小中学校教職員の平成２０年１

２月期における勤勉手当の給与決定手続きについて報告いたします。 
（報告第２号資料朗読説明） 

 
教育振興課長から、日程第２報告第２号町立小中学校教職員の平成２０年１２月期に

おける勤勉手当の給与決定手続きについて説明をいただきました。 
 これについて、何かご質問ございますか。 

 
判定と評定との違いはなにか。 
 
教職員の職階に応じて評定されるものであり、その結果で道教委の方で判定委員会を

設けて判定するものであります。 
 
 他に何か質問はありませんか。 
 （なしという声） 

 
 それでは次に、日程第３議案第１号平成２０年度上富良野町一般会計（教育費）の補

正予算について、教育振興課長より説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第３議案第１号平成２０年度上富良野町一般会計（教

育費）の補正予算について説明いたします。 
（議案第１号及び別紙資料説明） 
 

補足をさしていただきたいと思います。上富良野中学校の野球大会の件でございます

が、中体連、中文連の出場については要綱を定めているが、今回は子どもたちの応援を

してあげたいということで、教育委員会特別枠の要綱で規程を設けて部活動で実施して

いる全国大会に出場するものについては、７割を補助してあげようということで整理し

たので今回補正をさしていただくことになりました。 
 
教育長及び教育振興課長から、日程第３議案第１号平成２０年度上富良野町一般会計

（教育費）の補正予算についてについて説明をいただきました。 
 これについて、何かご質問ございますか。 
 （なしという声） 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
委 員 長 
 
 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
菅原委員 
 
教育振興課長 
 
 
 
 
教 育 長 
 
 
 
 
 
菅野委員 
 
教 育 長 
 
 
 
委 員 長 

 
なければ日程第３議案第 1号平成２０年度上富良野町一般会計（教育費）の補正予算

について承認いただけますか。 
（はいという声） 

 
それでは次に、日程第４議案第２号富良野広域連合規約の変更に関する意見書の提出

について、教育振興課長より説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第４議案第２号富良野広域連合規約の変更に関する

意見書の提出について説明いたします。 
（議案第２号及び別紙資料説明） 

 
教育振興課長から、日程第４議案第２号富良野広域連合規約の変更に関する意見書の

提出について説明をいただきました。 
 これについて、何かご質問ございますか。 

 
これは事務的な移行ということですが、実際に集金業務等はいままで通りなのか。 
 
基本的には、目録等を提示できればよかったのですが、財産関連ですが、土地、建物、

車両、備品、消耗品等を町が広域連合への無償貸与という対応をとらしていただくため

の承継であります。事務におきましては、いままでと変わらないものであります。また、

未集金の関係はこれから詰めていかなければならないと思っております。 
 
基本的には、広域連合が仕切る形になる。上富良野町は私会計で行っていたが、今度

は、公会計という形になりますので、本来であれば３月３１日で決算し決算認定を受け

なければならないが、この規約改正により広域連合に承継しますので全部もっていって

もらいます。 
実際の事務は学校給食センターが行うことになると思います。 
 
センター運営自体はそのまま継続か。 
 
運営はそのままです。いままで運営している経費をいっかい広域に入れますが、それ

はセンターで使う形になります。最終的には、ひとつになるということで、当分の間は

自賄いで運営するので、いままでとは変わらないです。 
 
他に何か質問はありませんか。 

 （なしという声） 
なければ日程第４議案第２号富良野広域連合規約の変更に関する意見書の提出につ

いて承認いただけますか。 
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委 員 長 
 

 （はいという声） 
 
以上をもちまして、本日の日程は全て終了しましたので、平成２０年第１４回教育委

員会は、閉会とします。 
 
 

閉会１４時１７分 
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  この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。  

 

 委員長 

 委 員 

 委 員  

 委 員 

 
 調整者 


